

# MagiCAD Cloud - optimaler Service für unsere Kunden – weltweit

FRÄNKISCHE

**BIM ist die Methode der Zukunft im Bereich der Gebäudeplanung. Nicht nur für aktuelle 3D-Modelle, sondern auch für zusätzliche Informationen bei der Planung, dem Bau und der Instandhaltung von Gebäuden.**

Mit der MagiCAD Cloud haben Planer die Möglichkeit die Modelle des gesamten Produktportfolios von FRÄNKISCHE Haustechnik herunter zu laden: sowohl das gesamte Spektrum der alpex-Familie für die Trinkwasser- und Heizungsinstallation sowie alle Produkte des profi-air Komplettsystems für die kontrollierte Wohnraumlüftung.

Als internationales Unternehmen können FRÄNKISCHE und MagiCAD Group die Produktdaten nicht nur unseren Kunden in Deutschland, sondern auf der ganzen Welt zur Verfügung stellen.

Die BIM-Experten zusammen mit der Haustechnik vom Spezialisten von FRÄNKISCHE ergeben einen optimalen Service für unsere Kunden – weltweit.

**FRÄNKISCHE ist ein innovatives und wachstumsorientiertes, mittelständisches Familienunternehmen. Wir sind führend in der Entwicklung, Herstellung und Vermarktung von Rohren, Schächten und Systemkomponenten aus Kunststoff.**



frankische.magiccloud.com

## **MagiCAD** | Cloud Verbindet Planer und Hersteller

MagiCAD Cloud ist Europas größte BIM Produkt-Datenbank für TGA Planer. Sie ermöglicht den Zugang zu über 1 Million intelligenter 3D Produktmodelle von führenden Herstellern der Branche. Alle Modelle sind herstellerverifiziert und enthalten die aktuellen Dimensionen und umfassende technische Daten für Planung und Berechnung. MagiCAD Cloud unterstützt vollständig Revit und AutoCAD, sodass Produkte direkt oder via Plug-Ins ins Projekt geladen werden können. Automatisierte Planungsschritte, kombiniert mit der Nutzung intelligenter Produktdaten, erhöht die Effizienz von TGA Planern im BIM Prozess signifikant.

1,000,000 BIM Objekte

57 Plug-Ins und 18 spezifische  
Softwareanwendungen

270 Hersteller



140,000 Cloud Nutzer

50,000 MagiCAD Software Nutzer

180 Länder

www.magicad.cloud

# MagiCAD Cloud — ideal service for our customers worldwide

FRÄNKISCHE

**BIM is the method of the future in the field of building planning. Not only for current 3D models but also for additional information for planning, constructing and maintaining buildings.**

MagiCAD Cloud allows designers to download the models of FRÄNKISCHE Building Technology's complete product range: both the entire range of the alpeX product family for drinking water and heating installations and all products of the profi-air complete system for heat recovery ventilation.

Being international enterprises, FRÄNKISCHE and MagiCAD are able to provide the product data not only to our customers in Germany but to customers all over the world.

The BIM specialists together with building technology from the expert by FRÄNKISCHE result in an ideal service for our customers – worldwide.

FRÄNKISCHE is an innovative and growth-oriented medium-sized family-owned enterprise. We are an industry leader in the design, manufacturing and marketing of pipes, shafts and system components made of plastic.

DE/EN.2609/1.02.19 | Subject to change without notice | Art.-Nr. 5000-1543-00X | 02/2019



frankische.magiccloud.com

## MagiCAD | Cloud

Connecting designers and manufacturers

MagiCAD Cloud is Europe's largest BIM Library for MEP Designers. It enables access to over 1 million intelligent 3D product models from leading industry manufacturers, each product complete with accurate dimensions and comprehensive technical data. MagiCAD Cloud fully supports Revit and AutoCAD, enabling designers, contractors and engineers to download models directly in Revit and AutoCAD formats. The automation of design tasks combined with ready-to-use intelligent product libraries dramatically improves MEP designers' efficiency.

1,000,000 BIM objects

57 plugins and  
18 tailored softwares

270 manufacturers



140,000 Unique Cloud users

50,000 MagiCAD desktop users

180 countries

www.magicad.cloud